
Borse di studio,25 milioni di
euro per finanziarle
Circa 25 milioni di fondo Fse per finanziare il 90 per cento
delle richieste di borsa di studio in Sicilia. La Regione si
muove  in  questa  direzione,motivo  di  soddisfazione  per  il
deputato regionale Tiziano Spada,che aveva affrontato il tema
durante  la  discussione  relativa  all’ultima  Finanziaria
“insieme ai colleghi del Partito Democratico e al capogruppo
Michele  Catanzaro.  In  seguito  abbiamo  riscontrato  la
disponibilità  del  presidente  dell’aula  Gaetano  Galvagno  e
dell’assessore al ramo Mimmo Turano a convocare un tavolo
tecnico e ad assumere impegni che oggi risultano rispettati. A
seguito  di  un  taglio  importante  da  parte  del  Governo
Nazionale, da Palermo sono stati svincolati 25 milioni di
fondi  Fse  che  permetteranno  di  coprire  il  90%  delle
richieste”.Ad  avere  la  meglio  sono  stato  i  territori  di
Palermo e Catania,in cui “è stato coperto quasi il 100% delle
richieste”.

Fibromi  uterini,rimozione
senza bisturi all’ospedale di
Lentini
Rimozione dei fibromi uterini senza bisturi nel reparto di
Ginecologia e Ostetricia dell’ospedale di Lentini,diretto da
Francesco Cannone. Si interviene con l’ablazione ipertermica
mediante la tecnica di radiofrequenza.
Si tratta di un trattamento mininvasivo eco guidato senza
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dolore  che  non  lascia  cicatrici.  Dopo  qualche  ora
dall’intervento le pazienti vengono dimesse. “Pochi centri in
Italia  sono  specializzati  in  questa  tecnica  –  spiega  il
direttore del reparto Francesco Cannone – ed in Sicilia il
reparto di Ginecologia dell’ospedale di Lentini nel mese di
giugno  è  stato  il  primo  ad  eseguire  questa  metodica
mininvasiva, che permette di non lasciare alcuna cicatrice
nell’utero,  prevenendo  i  rischi  collegati  ad  approcci
chirurgici più invasivi. Fino ad oggi la terapia per curare i
fibromi uterini sintomatici è stata essenzialmente chirurgica
con  l’asportazione  del  fibroma  o,  nei  casi  più  gravi,
dell’utero  –-  prosegue  Cannone  -.  La  radiofrequenza
rappresenta  un  nuovissimo  approccio  che  permette  un
trattamento conservativo e personalizzato, soprattutto nelle
donne  in  età  fertile.  L’equipe  da  me  diretta  si  è
specializzata  in  questa  tecnica  chirurgica  mininvasiva  che
consente di arrivare direttamente al fibroma attraverso un
ago-elettrodo  inserito  per  via  trans-vaginale  eco  guidata,
senza causare dolore o lasciare cicatrici. La coagulazione del
fibroma determina una significativa riduzione e scomparsa dei
sintomi  riducendo  il  volume  della  lesione”.  Nella  sanità
pubblica  provinciale  resta,in  ogni  caso,il  problema  delle
lunghe liste d’attesa.

Droga  in  casa,  arrestato
46enne siracusano: scattano i
domiciliari
Detenzione ai fini di spaccio di droga. Con quest’accusa la
Squadra Mobile di Siracusa ha arrestato un uomo di 46 anni,
già  noto  alle  forze  dell’ordine.  L’arresto  è  scattato
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nell’ambito della quotidiana attività di contrasto all’uso ed
alla commercializzazione di stupefacenti nel territorio. Gli
investigatori hanno eseguito una perquisizione domiciliare a
casa del quarantaseienne che ha consentito di rinvenire e
sequestrare  20  dosi  di  hashish,  9,8  grammi  di  cocaina  e
materiale utile per il confezionamento dello stupefacente.
Dopo le incombenze di legge, il presunto spacciatore è stato
posto ai domiciliari in attesa della direttissima.

Senza  patente  sullo  scooter
tenta la fuga per sottrarsi
alla polizia: 21enne bloccato
e denunciato
Guida senza patente e resistenza a pubblico ufficiale. Un
giovane  di  21  anni  è  stato  denunciato  dagli  agenti  del
commissariato di Augusta. A bordo di un ciclomotore, il 21enne
avrebbe  tentato  di  eludere  il  controllo  della  polizia,
accelerando  ed  eseguendo  una  manovra  brusca,  tanto  da
scivolare. A quel punto, avrebbe tentato ulteriormente la fuga
ma è stato subito raggiunto e bloccato dai poliziotti.

Crisi  idrica,  Cocina:  “Con
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nuovi  pozzi  più  acqua  ad
Agrigento
Costerà meno del previsto l’operazione cisterna Ticino della
Marina  Militare  per  far  fronte  alla  crisi  idrica
nell’Agrigentino. In seguito alla richiesta della Protezione
civile regionale di verifica dei costi ritenuti eccessivi,
inoltrata al dipartimento nazionale della Protezione civile e
al  Comando  operativo  di  vertice  interforze  della  Difesa
(Covi), è emerso che il costo ammonta a poco meno di 21 mila
euro, secondo quanto indicato in una nota inviata alla Regione
Siciliana.  A  renderlo  noto  è  il  dirigente  generale  della
protezione  Civile  Regionale,  Salvo  Cocina,  che  entra  nel
dettaglio di alcuni aspetti.
«Ringraziamo – dice Cocina – il dipartimento nazionale di
Protezione civile, il Covi, la Marina militare e tutte le
istituzioni che si sono subito attivate per rendere questo
importante servizio alla Sicilia. Una collaborazione che è
stata fondamentale per tamponare la grave emergenza siccità
che stiamo affrontando. Fortunatamente, la Cabina di regia,
presieduta dal presidente Schifani, il gestore dei servizi
idrici  dell’Agrigentino,  Aica,  e  alcuni  sindaci  del
territorio,  stanno  lavorando  in  modo  coordinato  e  con
tempestività. Sono stati individuati nuovi pozzi che hanno
permesso di immettere nelle reti quantità di acqua di gran
lunga  maggiori  rispetto  a  quanto  possibile  con  la  nave
cisterna (900 metri cubi a viaggio). Per questa ragione, al
momento,  verificata  la  concreta  possibilità  di
approvvigionamento  con  la  nave,  terremo  però  in  stand  by
questa soluzione».
Procede, infatti, la realizzazione delle opere previste dal
primo Piano per l’emergenza idrica, finanziato con 20 milioni
di euro dal governo nazionale a cui si stanno aggiungendo
altri 38 milioni di risorse regionali.
«Gli  interventi  già  effettuati  nell’Agrigentino  –  prosegue
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Cocina – hanno consentito ad Aica di immettere nelle reti
idriche 150 litri al secondo di acqua in più, 18 mila metri
cubi al giorno, che supera l’apporto di circa 2 litri al
secondo, per 5 giorni e neanche continuativi, che può arrivare
con la nave cisterna. E, via via che gli altri interventi in
programma  si  concluderanno,  questo  dato  è  destinato  ad
aumentare di altri 100 litri al secondo».

I Nas in una casa di riposo:
scarsa  pulizia  e  troppi
ospiti, scatta la sanzione
Scarse  pulizie,  mancanza  del  certificato  antincendio,  più
ospiti del consentito e nessuna comunicazione sulle persone
alloggiate.
Sono le ragioni per cui una casa di riposo di Melilli è stata
segnalata dai Carabinieri, a seguito di servizi predisposti
con i Nas di Ragusa. I militari hanno avviato una serie di
ispezioni  a  carico  di  strutture  ricettive  dedicate
all’ospitalità di persone anziane e fragili: case di riposo,
case  famiglia  e  residenze  socio-assistenziali  in  tutta  la
provincia. Nel caso della struttura di Melilli, al titolare
sono state contestate sanzioni amministrative per oltre 2 mila
euro.
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Incidente  al  Plemmirio,
turista  scrive  all’Asp  di
Siracusa:  “La  buona  sanità
esiste”
Una disavventura mentre si trovava in vacanza al Plemmirio ed
un’assistenza sanitaria encomiabile. A raccontare la propria
esperienza è Giacomo Giurato, responsabile della comunicazione
dell’Associazione  Italiana  Pazienti  con  Malattie
Mieloproliferative croniche, che ha scritto una lettera di
ringraziamento alla Direzione Generale dell’Asp di Siracusa.
Parole di elogio per le quali il direttore generale Alessandro
Caltagirone e i direttori sanitario e amministrativo Salvatore
Madonia  e  Salvatore  Lombardo  esprimono  gratitudine  al
personale del Pronto soccorso dell’ospedale di Siracusa e agli
operatori sanitari coinvolti nel soccorso.
Questo il testo della lettera:
“In un periodo in cui ci si lamenta troppo spesso di ritardi e
disservizi,  ho  deciso  di  condividere  la  straordinaria
esperienza che ho avuto modo di sperimentare ed elogiare la
professionalità di Medici, paramedici, OSS, OSA i volontari e
tutto il personale che gravita nell’unità operativa complessa
del Pronto Soccorso dell’Ospedale Umberto I di Siracusa.
Ognuno di loro, indistintamente, merita la mia stima e la mia
gratitudine durante la mia permanenza in ospedale dove sono
stato  sottoposto  alle  cure  a  seguito  di  un  bruttissimo
incidente  occorso  sugli  scogli  al  Plemmirio  domenica  10
agosto.
Tra  l’altro  sono  anche  un  paziente  oncologico  e  sono
profondamente innamorato della VITA cercando di cogliere nei
piccoli dettagli gli spunti e le motivazioni per apprezzarne
ancora di più il vero senso.
Non  ci  saranno  parole  in  grado  di  manifestare  la  mia
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riconoscenza  per  tutto  quello  che  ho  ricevuto  durante  la
degenza  ospedaliera.  Professionalità,  competenze,  rispetto,
sensibilità, empatia, ti fanno quasi dimenticare i motivi per
cui ti trovi lì. È meraviglioso per un paziente constatare con
grande attenzione come il fattore umano oltre a quello medico
e specialistico, sono gesti ed atteggiamenti che danno valore
alla prestazione specialistica e alla risposta assistenziale.
Ho  avuto  modo  di  apprezzare  il  livello  altissimo  delle
competenze specialistiche dei soccorritori del 118 per primi
giunti  sul  luogo  dell’incidente,  una  zona  impervia,  poco
accessibile che ha reso ancora più difficile le operazioni di
soccorso.  Mi  riferisco  al  Dott.  Gaetano  Giudice,  che  ha
prontamente  condotto  le  operazioni  di  primo  soccorso  reso
ancora  più  difficile  per  le  condizioni  non  agevoli  della
location.
Il mio grazie va ai ragazzi della Guardia costiera che hanno
cercato in tutti i modi di tirarmi fuori dalla scogliera per
organizzare il mio trasferimento in ospedale.
Grazie ai ragazzi del Comando Provinciale dei Vigili del fuoco
di  Siracusa  che  hanno  eseguito  un  intervento  di  elevata
difficoltà che forse, per la sua rarità, in pochi riescono ad
eseguire.  Grazie  a  tutti  i  bagnanti  presenti  che  si  sono
adoperati  per  assicurarmi  i  primi  soccorsi  sanitari,  in
particolare  Luigi,  un  bagnante-infermiere  del  quale  non
conosco il nome ma che è stato determinante nella gestione del
primo soccorso in attesa del 118. Grazie a Morena Maurici e al
marito esperto bagnino, tempestivi a darmi assistenza. Questa
è la Sanità che mi piace, quella che riesce in modo naturale a
prendersi  cura  del  paziente,  dettaglio  che  non  è  sempre
scontato.
Al  mio  arrivo  in  ospedale  sono  stato  accolto  con  una
disponibilità  imbarazzante,  nonostante  le  condizioni  di
superlavoro alle quali sono sottoposti i medici, gli operatori
sanitari, i volontari e anche i caregivers.
Ovviamente i complimenti vanno estesi al Direttore Generale
dell’ASP  di  Siracusa  Ing.  Caltagirone  e  alla  Direzione
Sanitaria, Dott. Salvatore Madonia che hanno coordinato le



attività e a tutto il personale del PS che si è occupato della
mia permanenza, al dott. Marco Caso, simpaticissimo medico che
ha fatto ricorso alla sua ironia partenopea per entrare in
empatia con me. Al dott. Donato Chiaja che non mi ha mollato
un attimo. Il personale infermieristico è stato straordinario,
mi  corre  l’obbligo  di  ringraziare  Cristina  Corpaci  un
concentrato di gentilezza, competenza e sorrisi, ingredienti
ideali per accogliere il paziente in ospedale e spesso terapia
più efficace di quella farmacologica perché più immediata.
L’infermiera Margaret al Triage, grazie anche a lei per avermi
medicato la mattina seguente.
Tutti quanti siete la prova tangibile che anche al Sud può
esistere la BUONA SANITA’ e che ognuno di noi, lasciandosi
dietro pregiudizi costruiti da altri, dovrebbe cominciare ad
avere fiducia ed evitare i viaggi della speranza.
Speriamo non in una gerontocrazia nelle posizioni apicali ma
sempre in una meritocrazia che venga valutata nei fatti e mi
auguro che possiate continuare a distribuire i vostri i modi
gentili  e  le  carezze  dell’anima  perché  risultano  validi
alleati nel rendere più efficaci le terapie.
Siate  orgogliosi  di  tutto  quello  che  fate  e  soprattutto
dell’amore che riuscite a dare.
LA VITA E’ BELLA QUANDO SEI FELICE MA E’ ANCORA PIU’ BELLA
QUANDO GLI ALTRI SONO FELICI PER MERITO TUO
Con questo umile ma importante ringraziamento, perché dettato
dal cuore, vorrei davvero esprimere gratitudine per l’ennesima
pagina di vita che mi è stata donata.
Con stima infinita
Giacomo Giurato
Responsabile  Comunicazione  e  relazioni  esterne  AIPAMM
Associazione Italiana Pazienti con malattie mieloproliferative
croniche
Presidente ADOCES SICILIA ODV Associazione Donatori Cellule
Staminali.



La  Cna  aderisce
all’Osservatorio  Civico:
“Migliorare il confronto con
le istituzioni”
Cna Siracusa aderisce all’Osservatorio Civico. La scelta della
confederazione  degli  artigiani  rappresenta  motivo  di
soddisfazione  per  il  presidente  e  i  due  vice
dell’Osservatorio, rispettivamente Salvo Sorbello, Donatella
Lo Giudice e Alberto Leone.
“Siamo  molto  contenti  dell’adesione  di  un’organizzazione
prestigiosa  ed  autorevole  come  la  C.N.A.  (Confederazione
Nazionale dell’Artigianato e della Piccola e Media Impresa) –
dichiarano – perché siamo convinti che la strada del bene
comune possa e debba essere percorsa da associazioni, enti e
cittadini che hanno a cuore il futuro sociale ed economico
della provincia di Siracusa, a partire dalla sanità pubblica e
dalla cura delle persone più fragili. Siamo davvero felici –
concludono i rappresentanti dell’Osservatorio Civico – che la
presidente  provinciale  Rosanna  Magnano,  il  segretario
Gianpaolo Miceli, il presidente comunale Santi Lo Tauro, con
tutto il quadro dirigente della Cna abbiano voluto aderire
alla nostra associazione, che è apartitica e che si propone
quale  forma  di  partecipazione  alla  vita  democratica,
attraverso cui presidiare l’uso dei fondi pubblici, stimolando
un dibattito pubblico informato e offrendo collaborazione ai
soggetti  responsabili.  L’obiettivo  è  quindi  quello  di
migliorare  il  livello  di  trasparenza  delle  procedure
pubbliche, attivando forme efficaci di controllo sociale e di
confronto collaborativo con le istituzioni”.
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Vincita a Floridia: 20 mila
euro con il 10eLotto
La Dea Bendata bacia la provincia di Siracusa. Nell’ultima
estrazione del 10eLotto, vincita da 20 mila euro a Floridia,
come riporta Agipronews. Premi anche in provincia di Trapani:
10mila ad Erice. L’ultimo concorso del 10eLotto ha distribuito
premi per oltre 14,7 milioni di euro in tutta Italia, per un
totale di oltre 2,4 miliardi da inizio anno. Si ricorda di
giocare  responsabilmente,  la  ludopatia  è  una  malattia
riconosciuta  e  che  può  causare  gravissime  conseguenze.

Lap-ideo, artisti di tutto il
mondo sugli Iblei fino al 25
agosto  per  la  “Cava  dei
Profumi”
Presentata l’undicesima edizione di “Lap_idèo”, il workshop
internazionale  d’Arte  curato  dall’Agriturismo  Stallaini  di
Loredana, Rosario e Manuela Sarcià, che fino al 25 agosto
sugli Iblei artisti (scultori, pittori, fotografi, musicisti,
attori, poeti e scrittori) provenienti da varie parti del
mondo per valorizzare il territorio ibleo e la provincia di
Siracusa.
Il tema di quest’anno dell’appuntamento culturale che vede il
sostegno dei Comuni di Canicattini Bagni e di Noto, e la
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collaborazione  degli  artisti  dell’Atelier  Skulpt  303  di
Montrèal,  nel  Québec,  è  “La  Cava  dei  profumi”,  e  trae
ispirazione dalla trasmissione televisiva Geo di Rai3, che ha
dedicato ampio spazio a questo luogo incantevole della Cava
Stallaini,  tra  Canicattini  Bagni  e  Noto,  nella  Riserva
Orientata di Cava Grande del Cassibile.
La famiglia Sarcià, custode di questo angolo di paradiso,
continua a mantenere viva l’atmosfera e la biodiversità unica
della Cava, attirando spiriti liberi e creativi da tutto il
mondo.
«Chi ha avuto la fortuna di soggiornare a Stallaini – ha detto
Loredana La Bianca-Sarcià – ha potuto godere delle fresche
essenze profumate della ricca biodiversità presente nella Cava
Stallaini.  I  profumi  delle  innumerevoli  specie  di  fiori
selvatici e piante aromatiche si mescolano con quelli della
vita quotidiana, riportando alla memoria i racconti dei nonni
e un passato di povertà ma di grande dignità».
Da quest’anno poi gli artisti contribuiranno ad arricchire il
finissage del 25 agosto anche in remoto.
«Gli artisti di Atelier Skulpt di Montreal che collaborano da
anni con Lap-idèo – ha aggiunto Manuela Sarcià – che avevano
espresso  il  desiderio  di  tornare,  hanno  trovato  un  modo
innovativo  per  partecipare  nonostante  gli  ostacoli  della
distanza. Le loro opere, inviate in video o foto, saranno
esposte insieme a quelle degli artisti presenti, rendendo così
l’appuntamento  conclusivo  di  domenica  25  agosto  un  evento
imperdibile».
Un evento che sempre più si fa spazio nel panorama culturale
ed artistico internazionale, che contribuisce a promuovere e
valorizzare luoghi di grande pregio storico e naturalistico di
un  territorio,  già  riconosciuto  patrimonio  Unesco,  tra
Siracusa, Noto, Pantalica, Palazzolo, al centro del quale si
trova  Canicattini  Bagni,  come  sottolinea  il  Sindaco  Paolo
Amenta, che con il collega di Noto, Corrado Figura, sostengono
Lap-idèo.
«È  straordinario  come  da  piccole  realtà  e  borghi  come
Canicattini Bagni, grazie alla bellezza dei suoi paesaggi, ad



una  natura  incontaminata  ricca  di  biodiversità,  alla  sua
storia millenaria e ad un vasto patrimonio di tradizioni,
prendono vita iniziative culturali che valorizzano e invitano
il mondo a conoscere un territorio unico nel suo genere – ha
sottolineato il Sindaco Paolo Amenta, Presidente regionale di
Anci Sicilia, l’Associazione dei 391 Comuni siciliani –. Siamo
onorati di sostenere sin dalla sua nascita un appuntamento
artistico come Lap_idèo, diventato una vetrina internazionale
che contribuisce a mettere in mostra questi luoghi a noi cari
e, come nel caso di Canicattini Bagni, fa innamorare tanti
cittadini  europei  e  di  oltreoceano  che  qui  si  stanno
trasferendo  e  prendono  casa».
E Lap-idèo continua a dimostrare che la passione condivisa per
l’arte può superare qualsiasi ostacolo, creando inclusione e
crescita. L’energia benefica della Cava dei profumi renderà
anche questa 11° edizione un’esperienza indimenticabile per
tutti  i  visitatori,  con  un  programma  ricco  di  attività,
inclusi  laboratori  per  i  più  piccoli  grazie  alla
collaborazione  con  la  Direttrice  della  Biblioteca  comunale
canicattinese “G. Agnello”, Paola Cappè, e con Rossana Geraci
di “Città Educativa” del Comune di Siracusa, che martedì 20
agosto,  alle  ore  17:00,  impegneranno  i  più  piccoli  nel
laboratorio  sensoriale  “Un  insolito  erbario”  con  letture,
natura, creatività e motricità fine, in uno dei luoghi più
suggestivi del vasto patrimonio paesaggistico dell’altopiano
ibleo.
Tanti gli artisti che in questa edizione 2024, che oltre ai
Paesi  Europei,  all’America  e  al  Canada  si  apre  anche  al
Giappone, hanno dato la loro adesione e dal 18 al 25 agosto
vivranno un’esperienza unica che sta sempre più contribuendo a
far crescere il già vasto Parco artistico di Cava Stallaini,
tra di essi: Gianni Andolina; Lorenza Tiralongo; Pino Parisi;
Rita  Giliberto;  Paolo  Caldarella;  Flavia  Massara;  Salvo
Pirruccio;  Luigi  Fatuzzo;  Lauz;  Suzanne  Cloutier;  Lysanne
Morisette;  Martin  Aubin;  Matteo  Cavarra;  Noy  Hood;  Alvice
Cartelli; Fulvia Morganti; Alison Shanks; Pierre Mura; Bruno
Castobello; Luciano Zapata; Shiori Ota.
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